

# Les vigneronns ont fait la fête le week-end dernier

La 62<sup>e</sup> édition de la Fête des vins s'est tenue en bord de Cheuille ce dimanche 30 juillet.

Une vingtaine d'artisans ont étalé leurs produits locaux, fromage, charcuterie et autres. Sept vigneronns ont fait déguster leurs coteaux du Giennois. Le club d'Ousson a exposé ses vieilles motos et voitures anciennes.

La foule n'est arrivée qu'en fin de matinée, les nuages du matin ne laissaient pas envisager une aussi belle journée. Vers midi, cinq nouveaux membres ont été intronisés dans la confrérie : Francis Durand (retraité) ; Guy Renard (président du foot) ; Alain Bertrand (président de la com-com) ;



Motos et vieilles voitures accompagnent la fête.

Marc Gaudet (conseiller départemental) ; Christelle de Crémiers (conseillère régionale).

L'après-midi était consacré aux danses folklori-

ques et country avec les Brémailles et Bonny folk, en soirée l'harmonie a donné un concert suivi d'un bal avec Loic Berthon.



Visite des stands par la confrérie.



Le cortège des officiels écoute les sonneurs.



Le temps se dégage en fin de matinée.